



Ein Thema für uns - Ein Thema für alle:

Gesundheit

Grundsätze

- Medizinische Versorgung darf weder vom Alter noch vom verfügbaren Geld der Patienten abhängen.
- Das System der **gesetzlichen und privaten Krankenversicherung** ist beizubehalten. Wir setzen uns dafür ein.
- Die veränderten physiologischen Bedingungen im Alter verlangen nach dem stetigen **Ausbau einer Altersmedizin.**
- Geriatrie als **eigenständiges Lehrfach** an den Hochschulen trägt dabei maßgeblich zu neuen Erkenntnissen in der medizinischen Versorgung und Behandlung bei.
- Die Verordnung und Ausgabe von Medikamenten muss die individuelle Situation der Patienten berücksichtigen.



Senioren-Union

CSU

Ein Thema für uns - Ein Thema für alle:

Gesundheit

Forderungen

1. Wir setzen uns ein für eine medizinische Versorgung, die sich am Bedarf des Einzelnen und den medizinischen Notwendigkeiten orientiert und nicht an der Kassenlage von Versicherungen oder Krankenhäusern.
2. Forschung und Lehre in der **Geriatric** müssen systematisch gefördert werden, nicht nur an den Universitäten, sondern auch in der medizinischen Fortbildung.
3. Auch in der **Krankenpflege** sind die Besonderheiten in der Behandlung alter Menschen intensiver zu vermitteln. Die Wirkung und Wechselwirkungen von Medikamenten, die Folgen von Narkosen oder Heilungsprozesse.
4. Die **Hausarztversorgung** speziell auf dem Land muss staatlich gefördert werden.